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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 15 / 2013 
14 de Agosto de 2013 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

10 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade, tendo sido dispensada a leitura da mesma em virtude de ter 

sido enviada fotocópia a todos os membros com a devida antecedência. 

Assim, o referido processo é aprovado por maioria com dois votos contra. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES---------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 153, respeitante ao 

dia 13 de Agosto de 2013, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

257.687,90€ (duzentos e cinquenta e sete mil, seiscentos e oitenta e sete euros e noventa 

cêntimos); Operações de Tesouraria: 55.738,17€ (cinquenta e cinco mil, setecentos e 

trinta e oito euros e dezassete cêntimos). 

------------------ALTERAÇÃO DE DATAS DE REUNIÕES DE  SETEMBRO---------------------

Em virtude do período oficial de campanha eleitoral para as Eleições para as Autarquias 

Locais ter o seu inicio em 17 de Setembro de 2013, a Câmara deliberou por 

unanimidade que a primeira reunião de Setembro realizar-se-á no dia 4 de Setembro e a 

reunião pública realizar-se-á no dia 11 de Setembro de 2013. 

---------------------------------FILARMÓNICA UNIÃO MAÇAENSE------------------------------------

AQUISIÇÃO DE INSTRUMENTOS 

Presente ofício da Filarmónica União Maçaense, datado de 9 de Junho de 2013 no qual 

informam sobre actividades que têm desenvolvido com o objectivo de divulgar esta 

colectividade e cativar mais jovens a aprender musica e a participar na Banda da 

mesma. Nesse sentido torna-se necessária a aquisição de alguns instrumentos e 

solicitam apoio financeiro da Câmara. Enviam orçamento dos instrumentos que 

necessitam comprar, o qual tem o valor total de 5.049,56 €. Por unanimidade a Câmara 

deliberou conceder um subsídio de 4.000,00€ à Filarmónica União Maçaense para apoio 

à compra de instrumentos solicitada. 
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----------------------LIGA DOS AMIGOS DO HOSPITAL D E ABRANTES-------------------------

PEDIDO DE APOIO 

Presente oficio da Liga dos Amigos do Hospital de Abrantes que solicita apoio para 

prosseguir no seu trabalho de apetrechamento de muitos serviços daquele Hospital, bem 

como no lazer dos doentes e atendimento. Mais informam que vão patrocinar uma obra 

de conservação e manutenção do edifício do Hospital e necessitam de apoio para 

atingirem este objectivo. 

Por unanimidade a Câmara deliberou conceder um subsídio de 500,00€ a esta 

instituição para apoio ao trabalho que desenvolvem no Hospital de Abrantes, nas 

diversas áreas da sua actuação. 

-------------------------------------7ª ALTERAÇÃO O RÇAMENTAL------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a 7ª alteração orçamental ao orçamento 

da despesa relativa ao ano de 2013 no valor de 18.500,00 €. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informa que esta alteração orçamental se deveu à 

necessidade de reforço da rubrica de objectos de valor para aquisição de duas obras de 

artistas locais, sinalização e trânsito para aquisição de placas de sinalização que é 

necessário adquirir e para a reparação de um tractor que sofreu um acidente. 

---------------------RELATÓRIO FINAL DE CONCURSO PÚ BLICO----------------------

CONCURSO PÚBLICO, POR LOTES, PARA A PRESTAÇÃO DE SE RVIÇOS DE 

CONSTRUÇÃO E MANUTENÇÃO DA REDE PRIMÁRIA DE FAIXAS DE GESTÃO DE 

COMBUSTÍVEL NO CONCELHO DE MAÇÃO 

A Câmara Municipal de Mação deliberou por unanimidade aprovar os Relatórios Finais 

relativos ao Concurso Público, por lotes, para a prestação de serviços de construção e 

manutenção da rede primária de faixas de gestão de combustível no Concelho de 

Mação, referentes ao lote I, lote II, lote III, lote IV e lote V, que ficam anexos aos 

documentos da presente reunião. 

-----ESTUDO TÉCNICO PARA ANÁLISE DE RESULTADOS, REV ISÃO E 

ALARGAMENTO DO SERVIÇO DE TRANSPORTE A PEDIDO NO CO NCELHO DE 

MAÇÃO---------------------------------------------- -------------------------------------------------------------

Conforme informação da reunião anterior, o Sr. Vereador Vasco Estrela apresentou o 

Estudo Técnico de Análise de Resultados do Serviço de Transporte a Pedido que 

decorreu no Concelho de Mação e apresentou proposta de continuação do referido 

serviço, alargando-o a todo o concelho, documento que fica anexo aos documentos da 

presente reunião. Informou ainda que o serviço será alargado a todo o concelho, irá 
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haver uma diminuição de viaturas disponíveis, alguns percursos e horários serão 

ajustados e o custo mensal deste serviço custará cerca de 1500,00€ por mês que será 

custeado pela Câmara Municipal de Mação. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que o documento deveria ter sido enviado com mais 

antecedência pois o mesmo era extenso e necessitava de tempo para ser analisado 

devidamente. Mais refere que, relativamente a este assunto, sempre foi sua 

preocupação a questão da mobilidade da população do nosso concelho e ao fim dos 

seis meses do projecto piloto de transportes a pedido verifica que o número de pessoas 

que têm usufruído deste serviço tem sido muito reduzido. Este facto entronca na relação 

custo/benefício e relativamente a esta questão considera que este projecto tem uma 

estrutura de custos bastante elevada pelo que considera que talvez fosse aceitável que 

este serviço não funcionasse todos os dias, mas sim dois ou três dias por semana, o que 

significaria uma redução significativa dos custos. Considera que o serviço está excessivo 

face à procura que se verificou e por isso deveria ser reformulado, sem perder qualidade 

mas com diminuição de custos. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela concorda com o que foi expresso pelo Sr. Vereador Nuno 

Neto e sempre considerou que o projecto foi demasiado ambicioso em termos de oferta 

de viaturas e horários. Refere que, por isso, foram reduzidas as viaturas e alguns 

horários. Mais refere que tentou que o transporte fosse disponibilizado em dias 

diferentes para freguesias diferentes mas os técnicos do projecto entenderam que, em 

termos de transportes, não faria sentido e que se deveria manter esta forma até fim do 

ano e posteriormente a Câmara decidir sobre a forma de desenvolver o projecto para o 

futuro. Considera que, por uma questão de justiça, todo o concelho deve usufruir deste 

serviço e, considerando que o custo global à Câmara rondará os 7.500,00€, o mesmo 

deve desenvolver-se até final do ano nestes moldes e posteriormente ser analisado e 

tomadas as decisões que se tenham por convenientes após a experiência. 

O Sr. Vereador António Louro considera este projecto positivo mas que ainda é cedo 

para tirar conclusões definitivas pois apesar do bom relatório apresentado, as pessoas 

que utilizam este serviço são idosos, não têm conhecimento total do mesmo e por isso 

deve manter-se. Considera ainda que este alargamento vai permitir perceber-se quais os 

dias da semana que as diversas povoações mais utilizam e assim poder-se-á adaptar o 

serviço, posteriormente, com maior racionalidade dos meios. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes considera que este projecto, nos moldes em que está, 

terá dificuldade em continuar pois a austeridade vai continuar ou mesmo piorar e poderá 
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tornar inviável a prossecução do projecto. Mais refere que a viabilidade de um projecto 

deste tipo terá de passar mais por soluções locais do que pela Rodoviária do Tejo ou 

outro tipo de empresa de transportes e passará com certeza pelos táxis locais que, em 

conjunto com as pessoas e a Câmara, marcará determinados dias para fazer o serviço e 

as pessoas juntam-se e usufruem do transporte por um preço mais acessível. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela refere que, de uma forma ou outra, este tipo de projecto 

será o futuro pois não se justifica que, em muitos concelhos do país, autocarros de 50 

lugares andem completamente vazios, com gastos insuportáveis para a empresa e para 

o estado. 

A proposta apresentada de alargamento do serviço de transportes a pedido a todo o 

concelho até Dezembro de 2013, foi aprovado por unanimidade. 

-------------------SUBSÍDIOS A ATRIBUIR RELATIVOS A O ANO DE 2013--------------------- 

O Sr Vereador Vasco Estrela iniciou a sua intervenção referindo que o critério aplicado 

foi o constante do Regulamento de Atribuição de Subsídios às Associações, tendo sido 

consideradas as actividades realizadas e constantes dos relatórios de actividades 

referentes ao ano de 2012. Mais informa que os valores a atribuir são semelhantes aos 

do ano passado. Em seguida apresentou proposta de subsídios a atribuir às 

Associações Culturais, Desportivas e Recreativas abaixo referidas, relativamente ao ano 

de 2013, elaborada com base nos critérios previstos no Regulamento Municipal de 

Atribuição de Subsídios: 

Centro Cultural e Social de Vale da Mua - 392,00 € 

Associação Bike Team Zagaias (BTZ) – 950,00€ + 125,00 € 

Associação Desportiva, Cultural e Recreativa de S. Miguel – 980,00 € 

Associação Cultural e Recreativa de Aboboreira – 1.000,00 € 

Associação Cultural e Recreativa Aldeias de S. Bartolomeu - 637,00 € 

Centro Recreativo de Vales - 1.813,00 € 

Associação Cultural e Recreativa de Santos – 392,00 € 

Grupo Desportivo e Recreativo de Carvoeiro – 1.568,00 € 

Associação Recreativa, Desportiva e Cultural de Santo António – Mação – 1.225,00 € 

Associação Desportiva e Cultural " Os Galitos " - 1.100,00 € 

Casa de Convívio Cultural e Social de Avessada - 441,00 € 

Centro de Convívio de Vilar da Lapa – 392,00 € 

Associação de Pais e Encarregados de Educação do Agrupamento de Escolas Verde 

Horizonte – 931,00 € 
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Musical Amendoense – 1.100,00 € 

Centro Cívico Cultura e Recreio Casal do Barba Pouca - 550,00 € 

Centro Social, Cultural e Desportivo de Envendos – 1.750,00 € 

Grupo de Cicloturismo de S. José das Matas - 1.372,00 € + 225,00€ 

Grupo Cultural " Os Maçaenses " - 2.450,00 € 

Associação Rec., Cultural e Desportiva "Os Amigos da Estação de Ortiga"- 1.300,00 € 

Associação Recreativa, Desportiva e Cultural de Carregueira – 392,00 € 

Associação MACTT – 1.323,00 € 

Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga – 2.050,00 € 

Associação Recreativa e Cultural “Os Castelenses” – 750,00 € 

Associação Recreativa e Cultural da Serra - 900,00 € 

Associação Recreativa e Cultural de S. Bento – 392,00 € 

Centro Recreativo e Cultural de Queixoperra - 2.450,00 € 

Centro Cultural e Recreativo de S. José das Matas – 1.519,00 € 

Associação Cultural, Recreativa e Desportiva de Chaveira e Chaveirinha - 1.421.00 € 

Sociedade Filarmónica União Maçaense - 2.450,00 € 

Associação Recreativa e Cultural do Caratão - 441,00 € 

Associação da Gargantada, Monte Fundeiro e Robalo – 1.176,00 € 

Associação de Festas e Melhoramentos de Amêndoa - 450,00 € 

Associação Desportiva e Cultural de Chão de Codes - 1.568,00 € 

Associação Desportiva e Recreativa de Chão de Lopes - 1.100,00 € 

Associação Recreativa do Carrascal - 980,00 € 

Associação de Animação Cultural, Desportiva e Musical de Quebrada – 550,00 € 

Colocada à votação, a proposta de atribuição dos subsídios conforme listagem 

apresentada e constante desta acta foi aprovada por unanimidade. 

ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA E CULTURAL DO PEREIRO DE MAÇÃ O 

O Sr. Vereador Nuno Neto saiu da reunião por ser parte interessada no assunto a 

deliberar. Já sem a sua presença, a Câmara deliberou atribuir um subsídio anual à 

Associação Desportiva e Cultural do Pereiro de Mação, no valor de 1100,00€ + 475,00€. 

------------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI------------------------------ 

REQUERENTE: NATÁLIA SEMEDO LOURENÇO ALVES 

O Sr. Vereador Nuno Neto volta a entrar na reunião. 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Natália 

Semedo Lourenço Alves, registado na Secretaria sob o nº 322 em 2 de Agosto de 2013, 
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em que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de 

Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta 

ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de 

compartes dos prédios rústicos com os artigos nº 209 e 211 da secção CU da Freguesia 

de Envendos, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que não se 

vêem inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode 

vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes 

dos prédios rústicos com os artigos nº 209 e 211 da secção CU da Freguesia de 

Envendos. 

REQUERENTE: MARIA MARGARIDA DA SILVA MOREIRA 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Maria 

Margarida da Silva Moreira, registado na Secretaria sob o nº 4175 em 17 de Julho de 

2013, em que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas 

Urbanas de Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do 

qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do 

número de compartes do prédio rústico com o artigo nº 140 da secção AC da Freguesia 

de Cardigos, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que não se 

vêem inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode 

vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes 

do prédio rústico com o artigo nº 140 da secção AC da Freguesia de Cardigos. 

-----------------------ENQUADRAMENTO DE PRÉDIOS NO PDM----------------------------------- 

REQUERENTE : FRANCISCO DELGADO 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao requerimento de Francisco 

Delgado, registado na Secretaria sob o nº 4533 em 6 de Agosto de 2013 em que requer 

informação sobre o enquadramento de um terreno no Regime Jurídico dos recursos 

geológicos para efeitos de plantação ordenada de um pomar, a Câmara deliberou por 

unanimidade certificar que, como grande parte deste terreno está incluída em R.E.N., 

devem ser observadas as limitações impostas pelo respectivo regime jurídico de acordo 

com o exposto na informação, havendo restrições às espécies e povoamento a aplicar. 

Na parcela 6/22 deste terreno, por se localizar no interior da zona alargada (em vias de 

ser integrada em zona imediata) do perímetro de protecção da água mineral natural 

«Ladeira de Envendos», são aí proibidas as acções atrás descriminadas, nos termos do 

artigo 42.º do Decreto-Lei n.º 90/90, de 16 de Março. 

------------------------RENOVAÇÃO DE PROCESSO DE OB RAS----------------------------------- 
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REQUERENTE: MARIA ROSALINA CAETANO MARTINS DOS REIS  

Presente requerimento de Maria Rosalina Caetano Martins dos Reis, residente em 

Roda, Freguesia de Cardigos, registado na secretaria sob o nº 314 em 30 de Julho de 

2013 em que requer renovação de licença para a realização de obra relativa ao 

processo de obras 94/2012 LIC-EDF, uma vez que a anterior caducou. Face à 

informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao referido requerimento, a Câmara 

deliberou por unanimidade conceder a emissão de nova licença de obras. 

-------------------------------------REQUERIMENTO – ESPLANADA----------------------------------- 

REQUERENTE : ACILINO MARQUES DIAS 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao requerimento de Acilino 

Marques Dias, residente em Envendos, registado na secretaria sob o nº 83 em 17 de 

Julho de 2013 em que solicita autorização para ocupar a via pública com a instalação de 

esplanada em frente ao estabelecimento do requerente, entre 1 de Julho e 30 de 

Setembro próximos, nos mesmos moldes dos anos anteriores, deliberado por 

unanimidade autorizar a ocupação de espaço público para instalação de uma esplanada 

nas mesmas condições em que foi autorizada em anos anteriores. 

--------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------- 

AUTO DE VISTORIA Nº 38/2013 

REQUERENTE: SOCIEDADE DE TURISMO “SOLAR DE SÃO JACI NTO”- 

ACTIVIDADES TURÍSTICAS E CULTURAL, S.A. 

Presente requerimento de Sociedade de Turismo “ Solar de São Jacinto” – Actividades 

Turísticas e Cultural, S.A, em que solicita Vistoria para efeitos de emissão de 

autorização de utilização. Face à informação do Auto de Vistoria, a Câmara deliberou 

por unanimidade classificar o empreendimento em turismo no espaço rural na 

modalidade de casa de campo e se fixe a capacidade em 5 (cinco) quartos e 2 (duas) 

suites. 

---------------PROCEDIMENTO DE ALIENAÇÃO, EM HASTA PÚBLICA, DE TRÊS 

LOTES DE TERRENO – RELATÓRIO DE ANÁLISES DE PROPOST AS---------------------

Face ao Relatório de Análise de Propostas referentes ao procedimento de alienação, em 

hasta pública, de três lotes de terreno em Envendos, que fica anexo aos documentos da 

presente reunião, a Câmara deliberou por unanimidade a arrematação do lote nº 12, 

com a área de 915 (novecentos e quinze) metros quadrados, a Diogo Filipe Fernandes 

Cardoso, pelo preço de 11.350,00 € (onze mil trezentos e cinquenta euros), conforme 

proposta apresentada e datada de 19 de Junho de 2013. 
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-------------------------------SR. VEREADOR VASCO ESTRELA--------------------------------------

OFERTA DE QUADRO – LUIS DELGADO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela deixa uma palavra de agradecimento ao artista Luís 

Delgado pela sua exposição que esteve patente no átrio do Auditório do Centro Cultural 

Elvino Pereira e que ofereceu à Câmara uma das sua obras, sobre o concelho de 

Mação. 

DIA DO EMIGRANTE 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que, na sequência da sugestão do Sr. Prof. 

Pomba Marques, vai realizar-se o Dia do Emigrante no dia 15 de Agosto de 2013. 

Informa que vai ser um encontro informal, no qual se pretende dar a palavra àqueles que 

são naturais do concelho de Mação mas nele não habitam. 

Deixa o convite a todos os presentes para participarem nesta iniciativa que terá o seu 

inicio pelas 15:00 horas, na Igreja Matriz.  

I JOGOS SEM FRONTEIRAS DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que, no dia 12 de Agosto se comemorou em 

Mação o Dia da Juventude com o 1.º Jogos Sem Fronteiras que contaram com seis 

equipas e tiveram como palco as Piscinas Municipais Descobertas, no Largo da Feira. 

Mais referiu que esta foi uma actividade muito interessante que contou com o apoio dos 

funcionários da Câmara ligados ao desporto e às Piscinas Municipais. 

REUNIÃO COM O SR SECRETÁRIO DE ESTADO DAS OBRAS PÚB LICAS 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que esteve presente numa reunião com o Sr. 

Secretário de Estado das Obras Públicas, no passado dia 2 de Agosto, com os outros 

Autarcas da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo onde foram partilhadas as 

preocupações com as portagens da A23. Pelo Sr. Secretário de Estado foi comunicado 

que está a ser implementado um sistema piloto com colocação de pórticos em todas as 

entradas e saídas da A23 que será estendida a todas as SCUT no qual as pessoas 

pagarão somente os quilómetros que fizerem e espera uma descida do preço por 

quilómetro em cerca de 10% a 20%. 

ANUÁRIO DOS MUNICÍPIOS PORTUGUESES 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que foi publicado recentemente o anuário dos 

Municípios Portugueses, por parte dos Técnicos Oficiais de Contas, relativamente aos 

anos 2011 e 2012 e considera importante referenciar que nas seis vezes em que o 

Município de Mação aparece referenciado, é sempre de forma positiva. Deixa uma 
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palavra de agradecimento aos funcionários e colaboradores da Câmara pois também 

ajudaram este executivo a ter a Câmara numa situação financeira muito boa. Este 

executivo deixa a Câmara numa situação financeira boa e que permitirá a quem entrar 

executar o seu programa sem problemas. 

APOIO FESTA DO PEREIRO – CAPITAL DAS RUAS ENFEITADA S 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que, relativamente às Festas do Pereiro, que 

este ano terá uma dimensão maior do que o habitual, em contacto com os responsáveis 

e por solicitação dos mesmos, a Câmara tem colaborado com o evento na colocação de 

placas indicativas de Pereiro, Capital das Ruas Enfeitadas, vão ser feitos terraplanagens 

para parques de estacionamento, montagem do palco onde actuará o Quim Barreiros e 

colocação de ecopontos necessários. 

---------------------------------VEREADOR ANTÓNIO L OURO------------------------------------------ 

INTERVENÇÕES EM ORTIGA 

O Sr. Vereador António Louro informou que está terminada a intervenção no Largo da 

Sede da Junta de Freguesia, onde só falta plantar algumas árvores e que transformou 

aquele local num espaço multifuncional que já está a ser utilizado da melhor maneira, 

tendo sido realizada a Festa de Verão naquele local. Mais refere que ficou muito 

agradado de ver como foi utilizado o referido espaço, pois foi uma pequena intervenção 

que teve um retorno maior que o investimento realizado. 

INTERVENÇÕES VÁRIAS 

O Sr. Vereador António Louro informou que está concluída a intervenção nos 

arruamentos de Casas da Ribeira de Cardigos, bem como a pavimentação do Largo da 

Junta de Freguesia de Envendos. Mais informou que se iniciaram os trabalhos de 

requalificação dos arruamentos de S. José das Matas, na zona mais degradada de 

Oliveirinha e Cumeada. Informou ainda que foi concluída uma intervenção ligeira na 

estrada entre o cruzamento do alto do Pereiro e o Castelo, tendo sido colocada uma 

camada de desgaste com microgranulado betuminoso que irá aumentar 

significativamente a duração daquela via. 

PRAIA FLUVIAL DE CARDIGOS 

Sr. Vereador António Louro informou que a Praia Fluvial de Cardigos está a entrar na 

sua utilização rotineira e que apesar de ser expectável a afluência de bastantes 

pessoas, não era previsível uma tão grande afluência e é com preocupação que se 

verifica a mesma pois o espaço não está preparado para um tão grande numero de 

utilizadores. Refere que a divulgação dos locais é muito rápida com os meios de 
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comunicação disponíveis hoje em dia e, neste momento, é com alguma preocupação 

que verifica o excesso de utilizadores pois podem por em causa a qualidade e a própria 

segurança dos utentes. 

CAMINHO DE ACESSO À ETAR DE CARVOEIRO 

Sr. Vereador António Louro informou que está terminada a intervenção no caminho de 

acesso à ETAR de Carvoeiro, estando a mesma, neste momento, a contento do 

proprietário. Mais informa que houve um problema de comunicação e a primeira 

intervenção não foi feita a contento do proprietário mas neste momento tudo foi reposto, 

o trabalho foi feito e espera-se que a água não volte a ir para o caminho. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes refere que foi informado pelo proprietário, Sr. José 

Lourenço que o trabalho efectuado não tinha ficado conforme tinha sido solicitado. Mais 

informou que, posteriormente, o referido proprietário lhe ligou de novo para dar 

conhecimento que finalmente o problema tinha sido resolvido. Considera que, 

efectivamente houve uma falha de comunicação grave pois foram necessárias duas 

intervenções para resolver aquele problema que já era do conhecimento dos serviços. 

-----------------------------------VEREADOR NUNO NETO----------------------------------------------- 

FESTA DO PEREIRO – CAPITAL DAS RUAS ENFEITADAS 

O Sr. Vereador Nuno Neto deixa o convite aos presentes para estarem presentes na 

cerimónia de abertura das Ruas Enfeitadas, no Pereiro, pelas 17:30 horas. 

TERRAPLANAGEM EM VALE DA GAMA 

O Sr. Vereador Nuno Neto solicita informação sobre se a empresa de vinhos de Vale da 

Gama que teve o apoio da Câmara em terraplanagens para construção da adega já 

iniciou os trabalhos de construção pois o investimento da Câmara foi significativo e não 

se vê nenhuma construção no local. 

O Sr. Vereador António Louro informou que a referida empresa apresentou uma 

candidatura ao PRODER e possivelmente estará à espera da resposta à mesma. Mais 

referiu que irá informar-se sobre o assunto e do mesmo dará informação em próxima 

reunião. 

----------------------------------VEREADOR CARDOSO LOPES----------------------------------------

POLIDESPORTIVO DO CARVOEIRO 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes relembra ao executivo que o Polidesportivo do Carvoeiro 

está para ser construído há mais de oito anos, o que lamenta. Mais refere que, pelo 

menos é fundamental que sejam concluídos os trabalhos exteriores aos balneários, 

nomeadamente as escadas de acesso ao mesmo. 
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CENTRO DE DIA DE CARVOEIRO – LEGALIZAÇÃO DAS INSTAL AÇÕES 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes solicita informação sobre se já há algum 

desenvolvimento no sentido de resolver o problema da posse do edifício onde funciona o 

Centro de Dia de Carvoeiro. 

O Sr. Presidente Substituto informou que expôs o problema aos serviços jurídicos mas o 

Dr. Feijão ainda não teve disponibilidade para fazer as referidas démarches pois esteve 

de baixa médica e férias. 

PROJECTO E CUSTOS DA OBRA DE REQUALIFICAÇÃO DO LARG O DOS 

BOMBEIROS 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes solicitou disponibilização do projecto e informação sobre 

os custos da obra de requalificação do Largo dos Bombeiros. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que aquela obra fez parte de uma empreitada 

global que incluía a intervenção em Queixoperra, pelo que considera conveniente que o 

mesmo seja consultado na próxima reunião. No entanto, questionará os serviços da 

possibilidade de disponibilizar alguns dados específicos daquela obra, nomeadamente 

concorrentes e programa de concurso. 

PRAIA FLUVIAL DO VERGANCINHO 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes solicitou informação sobre se está projectada a 

construção de um Parque de Campismo junto à Praia Fluvial do Vergancinho, em 

Cardigos. 

O Sr. Vereador António Louro informou que o que existe é um estudo prévio datado de 

há 10 anos sobre a possibilidade de se reconstruir um lagar de varas em ruínas que 

existe naquele local, construindo um local com alguns lavatórios e duches que poderia 

ser utilizado pelos utentes mas sem vigilância nem classificação de Parque de 

Campismo. Mais informou que a ideia não foi possível ser concretizada devido à 

dificuldade de contacto com os proprietários do espaço e do moinho. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes refere que é importante trazer juventude e nesse sentido 

um Parque de Campismo é sempre uma boa ideia. Mais refere que poder-se-iam utilizar 

também as instalações do campo de futebol a nível de balneários e requalificar o espaço 

envolvente com algumas árvores de sombra que seria uma mais valia. 

---------------------------------------- ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 
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forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe Soares, Assistente Técnico, 

subscrevo e assino: 


